
 

 11 月 13 日、かみね動物園の

前に集まったのは８人。2019年

に行った、鹿嶋のご神幸撮影会

以来、コロナで中断、５年ぶり

の撮影会となりました。 

 もう少し集まるかと思ってい

ましたが、とにかく撮影会が実

施できたのは嬉しい限りです。 

 この日は、茨城県民の日で学

校は休み、動物園は入場無料で

朝から駐車場は満車。休日並み

の入場者で賑わっていました。 

 とにかく、全員入園。思い思

いに撮影を始めました。 

 動物たちは、快適な秋の日差 

しを浴びて、皆なのんびりと昼 

 

寝の姿が多く、やや残念な風景 

でした。 

昼食の時間に集合しましたが、

園内はすべて満員で食事の場所

がなく、結局、ヒタチエのフー

ドコートで昼食。散会しました。 

 

久しぶりに開いた撮影会、や 

はり、いいもんだと全員満足な

様子でした。 

さっそく作品として、編集を

進め例会での発表をお待ちして

います。

 

 11月例会は、10日、大沼交流

センターで開催。14人参加。 

 定例の 17 日がマラソンのた

め、１週早めての開催でした。 

 撮影会の実施日、忘年会の出

欠等の連絡がありました。 

 作品合評は、前月に発表を見

送った作品から開始。 

 

10月２日の赤羽緑地 

原田英一郎  

Blue-ray/７分 54秒 

≪作者コメント≫ ９月末のＮ

ＨＫ水戸放送局のニュースで 

 

「赤羽緑地の彼岸花が見頃を迎

えた」との放送がありました。

10月２日、その様子を撮影して

きました。彼岸花を見に訪れる

人達が絶えることはありません

でした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊いつもいろいろな映像ありが 

 

とうございます。園内ヒガン

花の様子が良く解りました。

来年のミズバショウの映像も

期待しております。 

＊いつもきれいな映像ですね。

ＢＧＭも良かった。 

＊少し不要な部分もあるようで

すね。 

＊映像と音楽が相まって美しさ

が演出できていますね。 

＊ＢＧＭとともに良く雰囲気が

出ていたと思います。ちょっ

と長かったかな。 

＊秋の風情が感じられるいい映 
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像ですが、関係ない映像もあ

ったような気がします。 

 

彼 岸 花 

小林  茂  

Blue-ray/３分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 赤羽緑地で

は彼岸花が見ごろとの情報があ

り、撮影に行きました。その時

の作品です。 

≪ご意見異見≫ 

＊きれいな、落ち着いた映像が

すばらしい。特にアップが良

かったです。映像がしっかり

しているとナレーションもテ

ロップもいらないのですね。 

＊花のアングルが参考になった。 

＊花の様子良く撮りましたね。 

＊同じ場所でのヒガンバナの映

像が私のとこんなに違うもの

かと勉強になりました。 

＊さすが小林さん!! おもしろ

さと花の美しさが良いですね。 

＊ＢＧＭが違うと同じ花でも違

いますね。下からの撮影も面

白いです。 

＊アングルの変化もここまでく

るとびっくりですね。 

 

天空の旅人 さざ波フライト 

佐藤 勝男  

Blue-ray/７分 33秒 

≪作者コメント≫ フライト日

誌の中から、再編集しました。

2017 年 10 月、この日は海風が

強い日でした。誰もいない大洗

サンビーチ海岸をフライトした 

 

 

 

 

 

 

記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊下界の様子は無理ですか。 

＊佐藤さんの声で案内してほし

い。 

＊大洗は広々としていて気持ち

いいですね。 

＊海の風景もいいですね。 

 

日光ウエスタン村 

松本  肇  

Blue-ray/８分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ テープを整

理していたら 30 年前のテープ

が出て来ましたので、編集をし

ました。西部劇のようでしたが、

音声が悪く聞き取れませんが見

てください。 

≪ご意見異見≫ 

＊懐かしい映像。私も行ったこ

とがあり、思い出しながら見

ていました。会場に引き入れ

られました。楽しい映像でし

た。 

＊昔のテープでも管理が良いと

見られるのですね。 

＊思い出の映像ですね。 

＊懐かしい映像でした。 

＊旅行中の撮影って時間がない  

と大変ですが、良い思い出に

なりますね。 

＊今もやっているのかな、珍し

いです。 

＊カッコイイ！ この頃は西部

劇も見られないので懐かしい。 

 

旬 漁 祭 

美濃島和男  

Blue-ray/８分 22秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 道の駅日立

おさかなセンターで行われたお

祭りです。ホタテ釣りやマグロ

の解体ショー、そしてアンコウ

の吊るし切りの実演が行われま

した。アンコウの吊るし切りは

丁寧な説明があり、それを要約

してみました。また、アンコウ

が骨だけになった姿をちょっと

不気味に編集してみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊アンコウの吊るし切りは初め

て見ました。 

＊アンコウの様子、説明良かっ

たですね。 

＊「あんこう」の最後が良かっ

た。 

＊にぎわっているイベントは楽

しそうです。編集おもしろい

です。 

＊説明が長い。エンドのあんこ

うの爆発は行き過ぎでは。 

 

里美かかし祭 

井村 泰也  

ＤＶＤ/３分 00秒 

≪作者コメント≫ 常陸太田市

大中町里美で、かかし祭りが開

催されたので撮影した。撮影当 
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日はイベントがないが、振替

休日で観客は賑わっていた。

赤羽緑地を守る会の作品も展

示され入選していた。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊たくさんのユニークなかかし、

大型かかしがすごい!! 

＊カカシのいろいろな作品があ

るのですね。みんな良く出来

ていますね。 

＊かかし作品すばらしいですね。 

＊楽しさが伝わってくる映像で

した。 

＊他の角度からとアップ映像も

見たかった。 

＊良く雰囲気が出ています。 

＊年々派手で大きくなっていく

感じですね。 

 

我が家の秋の庭 

鈴木  隆  

ＤＶＤ/３分 37秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 我が家の秋

の庭を撮影しました。花の数も

少なく、どの様に撮ったら良い

か苦労しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊自宅での作品すばらしい。 

＊さすが鈴木さん、すばらしい

庭園ですね。 

＊四季折々の花に囲まれて、日 

常がいやされますね。 

＊沢山の種類があるすばらしい

庭ですね。パイナップルまで。 

＊自宅の庭で季節を感じる生活

が出来る、うらやましいです

ね。 

 

大 内 宿 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/３分 46秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 大内宿のま

ちなみを編集しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊良くまとまっていました。 

＊なつかしい映像ですね。 

＊落ち着いた風景が印象的でし

た。 

＊映像も安定していて見やすい

です。 

＊すっかり観光地化してしまい、

何が伝統保存なんでしょう？ 

 

社交ダンス  

プロフェッショナル･デモ 

細川 正男  

Blue-ray/10分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 14組のプロ 

が参加したデモ(１時間)から美

しい３組を抜粋しました。プロ

の撮影技術と美しい踊りを見て

下さい。 

≪ご意見異見≫ 

＊きれいな踊りでした。 

＊ご苦労様です撮影、見せ場は

どこですか。 

＊プロのダンスのすばらしさが

伝わってきました。 

＊正面のが良かったですね。(プ

ロの撮影でも制約があるのか

な) プロのダンスはキレが

いいですね。 

＊やっぱりプロはうまい！ 

 

マルタ ジャズコンサート二部 

佐藤 勝男  

Blue-ray/９分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 前回の続き

です。この頃はのんびりした時

代でした。昨今はこのような無

料コンサートは消滅しました。

油ののったマルタさんのサック

スの音をお聞きください。 

≪ご意見異見≫ 

＊楽しい雰囲気が伝わってきま

した。 

*****    ***** 

最後に映像コンクールの特賞

作品「ロウル風紀委員会」と真

弓さんの「今に残る日立集中豪

雨の爪あと」を鑑賞しました。 
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 茨城県芸術祭映像コンクールの作品発表会は、11

月９日午後１時から、ザ・ヒロサワ・シティ会館小

ホールで開催されました。 

 今回も来場者は少なく、60人位だったでしょうか。 

その内会員の記名は 9人ありました。おいでいただ

きありがとうございました。 

 特賞を授賞した、19歳の遠藤さんが、今年の注目

の的でした。その作品は文字を多用した映像表現で、

見る人を圧倒していました。その他の作品もそれぞ

れ個性的な表現手法を駆使しており、見応えのある 

 

作品ばかりでした。 

 次回は 60回を迎えます。また皆さんの挑戦に期待

しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼ 放送時間  ▼ （11ch.毎週月曜更新、15分番組） 

 月～金 9:00～、12:30～、18:00～、22:30～ 

  土      12:30～、18:00～、22:30～ 

  日           18:00～、22:30～  

11/25～ 旬漁祭          (美濃島和男) 

12/ 2～ イルミネーション点灯    (豊田正夫) 

12/ 9～ 我が家の秋の庭       (鈴木 隆) 

     里美かかし祭        (井村泰也) 

12/16～ 日立市産業祭        (豊田正夫) 

12/23～1/5 投稿ビデオで振り返る 2024年  

1/6～ スポーツ少年団空手道大会   (一般投稿) 

 ※変更になる場合もあります。 

 ※最新情報はウェブサイトで 

ご覧ください。 ＱＲコード→ 

 

 

 

▼毎週火曜日 18:10～「いば６」の中で放送 

11/12 ひたち海浜公園秋の風景     (小室政衛) 

11/26 漆塗り講習会        （小室政衛） 

12/ 3 里美かかし祭         (小室政衛) 

    ふれあい文化祭        (小室政衛) 

    行灯の赤レンガと銀杏まつり  (鈴木 隆) 

多彩な映像表現を楽しむ 映像コンクール発表会 

ステージで紹介される受賞者と審査員の皆さん 

★★★ 12月例会は 15日開催です ★★★ 
 あっという間に冬になってしまいました。これでは身体がついていけません。例会も今年最後の例

会になってしまいました。ぜひご出席ください。 

🎄 12月 15日（日）午後１時から 

🎄 大沼交流センター ２階 

内容 ①連絡・打合せ（今後の予定、忘年会ほか） 

   ②会員作品合評（一人 10 分以内でお願いします） 

   ③その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ ４班：美濃島、田﨑、矢部、橋本、村松 の皆さんご協力ください。 
 

★★★ 例会終了後は忘年会へ ★★★ 
 今年も盛大に忘年会を開催、大いに盛り上げてこの一年を締めましょう 

🎄 午後５時から（各自で会場へご参集ください） 

🎄 久慈サンピア日立（☎0294-53-8000） 

🎄 会費：宴会のみ 5,000 円、宿泊 9,000 円（予定） 

※出欠、宿泊の変更等は早めに会長へご連絡ください。 

勉強会はありません 
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